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Förderung von Technologie- und Gründerzentren 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender 

gesehen 

Schleswig-Holstein 
Ministerium fürWirtschaf1 
Verkehr, Arbeit, Technob 
und Tourismus 

Minister 

24. November 2022 

und weitergeleitet 
Kiel, den 12.12.2022 

p~ 

der Landesrechnungshof hat angeregt (Umdruck 20/300), einen aktuellen Sachstand zur 
o. a. Thematik im Finanzausschuss zu ~ehandeln. Hintergrund ist die in 2018 
überarbeitete Förderrichtlinie und die Zusage des Wirtschaftsministeriums, den 
Finanzausschuss über neue Förderungen von Technologie- und Gründerzentren zu 
informieren und einen Evaluationsbericht über die Erfahrungen mit den geänderten 
Förderbedingungen vorzulegen. 

Es hat seither jedoch keine diesbezüglichen Förderprojekte gegeben. Ein 
. Evaluationsbericht konnte folglich nicht erstellt werden. Aus diesem Grunde ist das 

Wirtschaftsm_inisterium auch nicht an den Finanzausschuss herangetreten. 

Dienstgebäude Düsternbrcioker Weg 94, 24105 Kiel (Barrierefreier Zugang) 1 Telefon 0431 988-4400 1 Telefax 0431 988-4815 1 

ministerbuero@wimi.landsh.de I DE-Mail:poststelle@wimi.landsh.DE-MAIL.deIwww.schleswig-holstein.de/wirtschaftsministerium 1 

E-Mail-Adressen: Kein Zugang für elektronisch signierte und verschlüsselte Dokumente. 

Textfeld



2 

Die Richtlinie für die Förderung der „wirtschaftsnahen Infrastruktur", zu der auch die 
Technologie- und Gründerzentren gehören, ist bis 31.12.2023 befristet. Derzeit wird in 
meinem Haus geprüft, ob und unter welchen Kriterien eine weitere Verlängerung der 
Förderrichtlinie verfolgt werden sollte. Hierzu wird das Wirtschaftsministerium zu 
gegebener Zeit selbstverständlich gern berichten. Die Überlegungen haben bislang 
allerdings noch nicht den Reifegrad, um den Finanzausschuss hiermit zu befassen. 

Mit freundlichen Grüßen 

Claus Ruhe Madsen 




